



Violencia de género, educación en paridad, seguridad digital y medio ambiente entre resolutivos del Parlamento de niñas y niños

En la Cámara de Diputados concluyeron los trabajos del 12º Parlamento de las Niñas y los Niños de México 2023, donde legisladoras y legisladores infantiles plantearon, entre otras cosas, concientizar sobre el uso de aparatos tecnológicos e internet, paridad de género, combate al maltrato animal, cuidar el medio ambiente, evitar el bullying y discriminación, sensibilizar y eliminar todo tipo de violencia. La presidenta de la Mesa Directiva del 12º Parlamento, María José Ferruzca Rangel, solicitó al diputado Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, remita la declaratoria a los Poderes de la Unión.

https://billieparkernoticias.com/violencia-de-genero-educacion-en-paridad-seguridad-digital-y-medio-ambiente-entre-resolutivos-del-parlamento-de-ninas-y-ninoz/